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◆会長挨拶（武藤一彦 会長） 

 新型コロナウィルスの感染

拡大が納まりません。特に東

京都の感染者は 1日 100人超

えが当たり前となり、小池都

知事も連日の会見で、国とし

て緊急事態宣言を発する事を

要望しています。大丈夫と感

じていた若者達も人気のコメ

ディアン「志村けん」の死亡報道に、このウィルスの怖さを

肌で感じたでしょう。有名人であろうとなかろうと、人の細

胞に食らいついて生きているウィルスにとっては、その条件

に当てはまる人間はすべてが襲撃の対象なのです。そこで３

密を避けることが人人感染を防ぐベターな方法になる訳です。

ところが人間は一人では生きられない。かつての自給自足の

世の中なら可能であったことが、現代は食べ物も生きるため

の環境もすべてが他人、と言うよりも世界に依存している。

しかし、ここまで来たらウィルスの生きる場を提供しないよ

うに兵糧作戦（食べ物を与えない）しかありません。 

 皆さん、ウィルスが餓死するまで頑張りましょう。 

 

◆お客様の紹介 

2019学年度米山記念奨学生  迪力熱吧 博力東さん 

2019～2020年度受入交換留学生  リヴァイ・ハウザーさん 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈、  

米山記念奨学生よりご挨拶  

 

◆受入交換留学生へお小遣い贈

呈、留学生よりご挨拶 

 

 

 

◆第３ホストファミリーへ 

食事費補助贈呈   

池元 ことみ君 

 

◆『ロータリーの友』紹介 

（広報・雑誌委員会） 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

派遣交換留学生 越野蒼梨さんが緊

急帰国され、3月 25日（水）無事、

小松空港に到着いたしました。 

◆プログラム   

会員卓話 福永 哲夫 君 

演題 『Hanakoyaの歩み』 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆結婚記念祝と誕生日祝の発表 （親睦委員会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告(新 陽一郎 委員長) 

● 出席率：   78.13％    

● 出席者：  25名 /34名 

● 出席免除者：1名 中川昭栄 

● メーキャップ：1名 

3/28 地区国際青少年交換委員会臨時

総会 永瀬喜子 

◆ニコニコボックスの発表 

武藤 一彦 会長 福永さん、卓話ありが  

とうございました。 

目に見えない敵との戦いが続いています。

知力はどちらが上なのか。当然、人間が

上だと信じますが、大きな犠牲を出しな

がら生き延びてきた人間に与えられた試

練なのでしょう。どうか方向を誤らないように。 

福永 哲夫 今日は卓話をさせて頂きありがとうございまし

た。 

中川 昭栄 誕生日祝いありがとうございます。4月 29日で

す。 

永瀬 喜子 福永さん、卓話ありがとうございました。結構

感動しました！ 

テレビのワイドショーは見るべきか否か…。正しい事実

と煽っている事実とをしっかり見分けなければなりませ

ん。あー、桜は美しいのに…。 

 

 

山内 隆 結婚記念日祝いありがとうございます。 

小柳 善裕 結婚記念日祝いありがとうございます。御蔭様

で 30年経ちました。 

野澤 誠治 福永君、卓話ありがとうございます。 

ディリラバさん、お久しぶりですね‼ 

新 陽一郎 誕生日祝いありがとうございます。コロナに負

けずに公私共に頑張っていきます。大変ありがとうござ

います。 

埴岡 正稔 結婚記念日祝いありがとうございます。多分、

25年目だと思います。 

木村 俊夫 誕生日祝いありがとうございます。48才になり

ました。 

小路 昌弘 お祝いありがとうございます。娘は、昨日から

小学二年の担任になりました。息子も何とか大学入学出

来ました。卒業式・入学式全て見れなくて残念でした。 

林 哲也 入学祝ありがとうございました。 

竹田 佳一 誕生日プレゼントありがとうございます。 

プロ野球が無いので夜が暇です。 

福永さん、卓話ありがとうございます。 

 

本日合計 32,500円   今年度累計 517,896円 

 

◆ちょっと読んでみてください 

2017年 6月 1日例会 山内隆会長挨拶より 

10年ぐらい前にある雑誌に掲載されていたものがあります

のでご紹介いたします。  

私の事務所の壁に貼ってあるものです。  

 

「人が集まる１０カ条」  

＊人は人が集まる所へ集まる。  

＊人は快適な所へ集まる。  

＊人は噂になっている所へ集まる。  

＊人は夢の見られる所へ集まる。  

＊人は良いものがある所へ集まる。  

＊人は満足の得られる所へ集まる。  

＊人は自分のためになる所へ集まる。  

＊人は感動を求めて集まる。  

＊人は情熱ある人を求めて集まる。  

＊人は人の心を求めて集まる。 


